

ACOCEX.
ASOCIACIÓN
ESPAÑOLA DE
PROFESIONALES
DE COMERCIO
EXTERIOR

Informe de progreso
ACOCEX
Nº Pacto Mundial
Año 2017

Contacto : D. Rafael Cascales
Cargo: Presidente
www.acocex.es

NOMBRE DE LA ENTIDAD : Acocex

Sector : Asociación Española de Profesionales de Comercio Exterior.

Grupos de Interés: Clientes, empleados, colaboradores y proveedores.

Alcance del informe de progreso: Nacional

Difusión : El informe estará a disposición de nuestros grupos de interés en nuestras oficinas.

Periodo cubierto : 2015-2016

SEDES PRINCIPALES :

Madrid : Calle Santa María Magdalena, 10-12- 2ª Planta . 28016 Madrid (España).
Telefono +34 91 290 81 26.

Estimados Sres;

Tengo el placer de presentarles el informe de sostenibilidad 2017 de Acocex, documento en el que damos cuenta de las medidas adoptadas respecto de los derechos humanos, laborales y el medio ambiente de acuerdo con la promoción de los diez principios del Pacto Mundial, organización de la cual Acocex es firmante desde el año 2016.

En Acocex, como asociación de profesionales que trabajan en todo el mundo, somos plenamente conscientes de lo que nos rodea y de sus constantes retos y desafíos sociales y económicos.

Al ser una Asociación nuestra responsabilidad social empresarial se encuentra muy ligada a nuestra misión y objetivos de desarrollo de personas y empresas. Con el fin de exportar buenas practicas por todo el mundo.

Desde Acocex fomentamos y desarrollamos un amplio abanico de iniciativas sociales de colaboración con nuestros empleados. Iniciativas que nos han llevado a colaborar con diferentes entidades y actividades. Al ser profesionales uno de nuestros principales valores es el conocimiento el cual hemos puesto a disposición de entidades públicas y privadas con el fin de fomentar el desarrollo empresarial sostenible.

Un año más Acocex reafirma su compromiso con los 10 principios del Pacto Mundial, con el deseo de seguir contribuyendo a su desarrollo.

Firmado :



Rafael Cascales Sisniega
Presidente Ejecutivo ACOCEX

POLITICA DE LA EMPRESA

Desde Acocex vemos las RSE como nuestra oportunidad de contribuir desde nuestras actuaciones con las empresas a la construcción de una sociedad mejor y más justa, creando conciencia y cooperación.

En este contexto se cimienta muchas de las decisiones que se toman desde la Asociación a la hora de participar en proyectos o generarlos nosotros mismos.

Como reconocimiento a nuestro alto compromiso con la Responsabilidad Social Corporativa Acocex en su entrega de premios Bankia uno de los datos a tener en cuenta es la relación de las empresas premiadas con la Responsabilidad Social, aportando de esta forma nuestro fomento por las buenas prácticas empresariales dentro y fuera de nuestro entorno.



Madrid 2016 – Entrega de Premios Bankia Acocex a la internacionalización

En Acocex nuestros asociados, profesionales que trabajan mano a mano con muchas empresas a la hora de realizar sus funciones buscan el compromiso con la sociedad que les rodea y la repercusión de sus estudios y estrategias en todas y cada una de las partes del mundo donde trabajamos.

Acocex tiene una apuesta y apoyo continuado a diferentes entidades sociales, por nuestro fomento a la mejora social, así como por la creación de una Asociación diferente y particular, en la cual conviven profesionales de diferentes nacionalidades y culturas, y desde la cual se está fomentado la participación activa de las mujeres en los altos cargos.

Desde Acocex en referencia a la RSE se basa en el principio de que los profesionales que trabajamos con las empresas podemos y debemos aportar nuestro grano de arena, por modesto que sea, para colaborar en la construcción de una sociedad mejor.

ACCIONES ESPECÍFICAS REALIZADAS POR IBERCONDOR EN APLICACION DE LOS PRINCIPIOS DEL PACTO

DERECHOS HUMANOS

Principio 1:- Las entidades deben apoyar y respetar la protección de los Derechos Humanos fundamentales, reconocidos internacionalmente, fuera de su ámbito de influencia.

Principio 2: Las entidades deben asegurarse de que sus empresas no son cómplices de la vulneración de los Derechos Humanos.

Desde Acocex se ha creado un Consejo Asesor Externo formado por profesionales de demostrada reputación con el fin de analizar y estudiar los objetivos de la Asociación y determinar las ideas y herramientas a implementar para un mejor desarrollo de la Asociación. Desde Acocex se busca el fomento de la inclusividad de trabajadores en sus plantilla y sus asociados.

Acciones Emprendidas :

Creación del Consejo Asesor Externo.

Incremento de participación femenina en altos cargos con el fin de reducir la brecha de género.

Acciones de asesoramiento a ONG's en sus acciones en el exterior.

Conciliación de vida laboral y vida familiar a través de la colaboración entre asociados.

Medición de Resultados :

En las reuniones del consejo asesor se evalúa las acciones llevadas a cabo y las cuales deberían de ser mejoradas.

Evaluamos el número de asociadas y asociados.

En nuestros congresos anuales valoramos y evaluamos una participación de hombres y mujeres.

DERECHOS Y DEBERES EN EL AMBITO LABORAL

Principio 3. Las entidades deben apoyar la libertad de afiliación y el reconocimiento efectivo a la negociación colectiva.

Principio 4. Las entidades deben apoyar la eliminación de toda forma de trabajo forzoso o realizado bajo coacción.

Principio 5. Las entidades deben apoyar la erradicación del trabajo infantil.

Principio 6. Las entidades deben apoyar la abolición de las prácticas de discriminación en el empleo y la ocupación.

Acciones Emprendidas :

Con el fin de incrementar los conocimientos y la experiencia de los estudiantes de comercio exterior tanto Acocex como sus asociados acogen becarios los cuales desarrollan una visión práctica y general del comercio exterior que les permite enriquecer su curriculum para acceder a trabajar en otras empresas o en las cuales han participado como becarios.

Política de Igualdad de oportunidades, estableciendo y desarrollando el compromiso con políticas que integren la igualdad de trato entre hombres y mujeres, sin discriminar directa o indirectamente por razón de sexo, así como buscar una igualdad en el seno de nuestra organización. Un seguimiento de la Ley en materia de igualdad como eje estratégico de nuestro departamento de recursos humanos.

Apoyo al desarrollo de proyectos sociales con el fin de fomento de la creación de empresas con un ADN sostenible, uno de los proyectos apoyados ha sido la creación de la Cátedra de Comercio Exterior en la Universidad de Valladolid.

Congreso Internacional de Negocios y Comercio Exterior- Acocex como foro de encuentro entre asociados, profesionales y empresas. Foro en el cual se debaten los pros y los contras en materia de horarios y jornadas a las cuales se enfrentan los profesionales de comercio exterior.



Delegadas y Asociadas de Acocex en el VIII Congreso 2016

Medición de Resultados:

Incremento de las vías de comunicación entre los profesionales con el fin de búsqueda de buenas prácticas para el fomento de la conciliación de la vida laboral de los profesionales del comercio exterior y la vida personal.

La medición de resultados se realiza con una reunión en el entorno de los congresos para comprobar la evolución de las acciones emprendidas y poder tomar las medidas oportunas.

MEDIO AMBIENTE

Principio 7. Las entidades deberán mantener un enfoque preventivo que favorezca el medio ambiente.

Principio 8. Las entidades deben fomentar las iniciativas que promuevan una mayor responsabilidad ambiental.

Principio 9. Las entidades deben favorecer el desarrollo y la difusión de las tecnologías respetuosas con el medio ambiente.

Acciones Específicas :

Como profesionales de comercio exterior y responsables en muchos casos de la compra de materias primas o productos terminados en otros continentes. Desde Acocex fomentamos que en la toma de decisiones de compra se evalúen los efectos sobre el medio ambiente provocados por la fabricación de esos productos.

El transporte de mercancías es otra de las actividades en las cuales los profesionales de comercio exterior ofrecen asesoramiento a las empresas, en este ámbito se buscan las vías de transporte más amigables y respetuosas con el medio ambiente.

Acciones de formación on-line dónde los asociados comparten experiencias y conocimientos relacionados con estos conceptos.

Internamente se realiza una búsqueda continua del uso eficiente de los recursos en materia de papelería, iluminación y todo aquello responsable con el medio ambiente.

Medición de Resultados :

Mejora continua en los procesos con un uso eficiente de los recursos propios.

Control de la participación de asociados en los cursos on-line como respuesta al interés de esta materia sobre los profesionales y las empresas con las cuales trabajan. <

LUCHA CONTRA LA CORRUPCIÓN

Principio 10. Las entidades deben trabajar contra la corrupción en todas sus formas, incluidas extorsión y soborno.

No se ha detectado en nuestra asociación ningún indicio de corrupción interna ni externa . Los valores de honestidad, honradez, respeto y ética son pilares para la asociación y sus componentes los cuales se practican y fomentan desde la presidencia .

Medición de Resultados:

A través de un testeo aleatorio se realiza una encuesta anónima con el fin de corroborar la honradez de los integrantes de la asociación.

PROYECTOS APOYADOS

Para el fomento de la conciliación en IMEX los asociados trabajan en conjunto y coordinados para dar servicio y atención a las empresas asistentes.

Participación junto al Ayuntamiento de Alcobendas y Ayuntamiento de Getafe en jornadas de formación.

Colaboración con ATA la Federación de Autónomos en el aporte de experiencias y conocimientos.

Candidatura de uno de nuestros asociados para formar parte del Observatorio de Contratación pública.

Proyecto Europeo TIMMIS en el marco POCTEP para el fomento del emprendimiento entre los jóvenes altamente cualificados con el fin de evitar la fuga de talento.

Colaboración con la Cámara de Comercio de Madrid y con Institutos de Formación Profesional públicos para la incorporación de profesionales al mercado laboral.

Participación en el proyecto ECAS de la Unión Europea para la capacitación de jóvenes desempleados en materia de comercio exterior